

## Vom einfachen Maurer zum „Betongiganten“ Ingenieur Hans Lang wurde 75 Jahre alt

VOMPERBACH (Hö.). Der Ort, in dem vor wenigen Tagen ein sogenannter „runder“ Geburtstag gefeiert wurde, ist zwar klein, beheimatet aber doch einen „großen“ Mann: Ing. Hans Lang vollendete nämlich kürzlich sein 75. Lebensjahr in Vomperbach. Höhen und Tiefen kennzeichnen seine lange Laufbahn, in der er es vom einfachen Maurerlehrling immerhin bis zum Firmenchef eines modernen Betriebes brachte.

Darüber hinaus setzte der Jubilar in seinem Heimatbezirk allerdings auch noch wesentliche andere Akzente, dankt ihm doch das Gebiet um den Achen-

see nicht zuletzt durch seine Liftbauten den Ruf eines Skidorados und auch bei der Lifterschließung in Hochfügen war der Jubilar maßgeblich beteiligt.

Daß daneben auch noch seine Firma über die Grenzen unseres Bundeslandes hinaus bekannt wurde, zeigt sich schon in der Verleihung der Goldenen Ehrennadel des Verbandes der Österreichischen Beton- und Fertigteilwerke, eine Auszeichnung, die sonst noch niemandem in Österreich zuteil wurde.

Doch bescheiden, wie der Jubilar selbst es ist, war auch seine Geburtstagsfeier.